

## Embajador Campos Menéndez:

"no he sido llamado" 000165142

El nuevo embajador de Chile en España, Enrique Campos Menéndez, desmintió a "La Segunda" que hubiese sido llamado por la cancillería española para pedirle explicaciones sobre la materia, según había informado un cable de la AFP. En conversación con "La Segunda" dijo "No he sido llamado para nada, ni nadie de mi embajada."

Campos Menéndez añadió que tampoco ha recibido instrucciones de la Cancillería chilena "aunque hay que considerar las seis horas de diferencia que tenemos con Chile", explicó.

Agregó que incluso aún no presentaba sus cartas credenciales, trámite que cumpliría a fines de esta semana ante el ministerio de Relaciones Exteriores español, y el 17 de septiembre ante el Rey Juan Carlos.

El embajador se mostró sorprendido por la repercusión que se ha dado en España a la noticia, de la cual dijo no tener más conocimiento que lo aparecido en la prensa, e hizo notar el relieve que se da a las informaciones provenientes de nuestro país. "Ello me impide ponderar la verdadera importancia de esta noticia, aunque me da la impresión de no ser más que un volador de luces", señaló.

## Embajador Campos Menéndez, "No he sido llamado" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Embajador Campos Menéndez, "No he sido llamado" [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile